
Vielen Dank für die freundlichen Willkommensgrüße! Ja stimmt, ich habe mich nicht nur in einem Genre
versucht. Was ich aber noch nie gemacht habe, sind Romane. Ich lese unglaublich gern, viele Thriller. Dass
Romaneschreiben nicht nur Kunst ist, sondern auch Handwerk, habe ich gehört. Meins ist es leider nicht. Ich
bewundere alle, die Spannung über mehrere 100 Seiten aufbauen und vor allem auch halten können und mit
ihrer Fantasie allein eine Welt kreieren können. Ein schönes produktives Wochenende!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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